

СВЕДЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

Бабилунга Николай Вадимович - кандидат исторических наук, профессор, заведующий кафедрой отечественной истории Института истории, государства и права Приднестровского государственного университета им. Т.Г. Шевченко. babi05@rambler.ru

Буркут Игорь Григорьевич - кандидат исторических наук, доцент кафедры политологии и государственного управления Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. 889393@inbox.ru

Возный Игорь Петрович - доктор исторических наук, профессор, заместитель декана философско-теологического факультета Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. journalrusyn@rambler.ru

Жих Максим Иванович - соискатель кафедры музеологии исторического факультета Санкт-Петербургского государственного университета. max-mors@mail.ru

Иченко Виталий Владимирович - преподаватель кафедры отечественной истории Института истории, государства и права Приднестровского государственного университета им. Т.Г. Шевченко. historia83@mail.ru

Кожолянюк Александр Георгиевич - кандидат исторических наук, ассистент кафедры этнологии, античной и средневековой истории Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. alexkozholianko@gmail.com

Кожолянюк Георгий Константинович - доктор исторических наук, профессор кафедры этнологии, античной и средневековой истории Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. g_kogolianko@ukr.net

Майоров Александр Вячеславович - доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой музееведения Санкт-Петербургского государственного университета. journalrusyn@rambler.ru

Мосионжник Леонид Авраамович - заведующий кафедрой антропологии и социальных технологий Высшей антропологической школы (Кишинев). journalrusyn@rambler.ru

Нечаева-Юрийчук Наталья Викторовна – кандидат исторических наук, ассистент кафедры истории нового и новейшего времени факультета истории, политологии и международных отношений Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. journalrusyn@rambler.ru

Огуй Александр Дмитриевич - доктор филологических наук, профессор, заведующий кафедрой иностранных языков Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. aloguy@inbox.ru

Пивоваров Сергей Владимирович - доктор исторических наук, профессор, заведующий кафедрой этнологии, античной и средневековой истории Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. journalrusyn@rambler.ru

Содоль Вячеслав Анатольевич - кандидат исторических наук, доцент кафедры отечественной истории Института истории, государства и права Приднестровского государственного университета им. Т.Г. Шевченко. sodol_slv@mail.ru

Суляк Сергей Георгиевич - кандидат исторических наук, главный редактор международного исторического журнала «Русин», президент Общественной ассоциации «Русь» (Молдавия). sergei_suleak@rambler.ru

Чубриков Андрей Николаевич - создатель Интернет-портала «Украинские страницы» (<http://ukrstor.com>) и Малорусской народной исторической библиотеки. (<http://mnib.malorus.org>). journalrusyn@rambler.ru

Чучко Михаил Константинович - доктор исторических наук, доцент кафедры этнологии, античной и средневековой истории Черновицкого национального университета им. Ю. Федьковича. journalrusyn@rambler.ru

Шорников Петр Михайлович - кандидат исторических наук, доцент кафедры отечественной истории Института истории, государства и права Приднестровского государственного университета им. Т.Г. Шевченко. p_shornikov@km.ru

INFORMATION ABOUT THE AUTHORS

Nikolai Babilunga - Doctorate of History, Professor, Director of the Faculty of Domestic History of the Institute of History, Statehood and Law at the State University of Shevchenko of Pridnestrovye. babi05@rambler.ru

Igor Burkut - Doctorate of History, Associate Professor of the Faculty of Political Science and State Administration of the Fedkovich University of Chernovtsy. 889393@inbox.ru

Igor Voznyi - Doctor of History, Professor, Substitute of the Dean of the Faculty of Philosophy and Theology at the Fedkovich National University of Chernovtsy. journalrusyn@rambler.ru

Maksim Zhikh - Doctorate of the Faculty of Museum Studies of the Faculty of St. Petersburg State University. max-mors@mail.ru

Vitalii Ichenko - Instructor of the Faculty of Domestic History of the Institute of History, Statehood and Law at the State University of Shevchenko of Pridnestrovye. historia83@mail.ru

Aleksandr Kozholianko - Doctorate of History, Assistant of the Faculty of Ethnology of the of the Fedkovich Natiional University of Chernovtsy. alexkozholianko@gmail.com

Georgii Kozholianko - Doctor of History, Professor of the Fedkovich of the Fedkovich Natiional University of Chernovtsy. g_kozholianko@ukr.net

Aleksandr Maiorov - Doctor of of History, Professor, Director of Museum Studies of St. Petersburg University. jurnalrusyn@ramble.ru

Leonid Mosionzhnik - Doctorate of History, Director of the Faculty of Anthropology and Social Technology of the School of Anthropology of Kishinev. journalrusyn@rambler.ru

Natalia Nechaeva-Iuriichuk - Doctorate of History, Assistant in the Faculty of Modern and Current History of the Faculty of History, Politics and International Affairs at the Fedkovich University of Chernovtsy. journalrusyn@rambler.ru

Aleksandr Ogui - Doctor of Philology, Professor, Director of the Faculty of Foreign Languages at the of the Fedkovich Natiional University of Chernovtsy. aloguy@inbox.ru

Sergei Pivovarov - Doctor of History, Professor, Head of the Faculty of Ethnology, Classical and Medieval History of the Fedkovich National University of Chernovtsy. journalrusyn@rambler.ru

Viacheslav Sodal' - Doctorate of History, Professor of the Faculty of Domestic History of the Institute of History, Statehood and Law at the State University of Shevchenko of Pridnestrovyie. sodol_slv@mail.ru

Sergei Suleak - Doctorate of History, chief editor of the international historical journal «Rusin», President of the Association «Rus'». sergei_suleak@rambler.ru

Andrei Chubrikov - Founder of the Internet portal «Ukrainskie Stranitsy» and the «Malo-Russian National Historical Library». journalrusyn@rambler.ru

Mikhail Chuchko - Doctor of History, Chairman of the Faculty of Ethnology, Classical and Medieval History of the Fedkovich National University of Chernovtsy. journalrusyn@rambler.ru

Piotr Shornikov - Doctorate of History, Professor of the Faculty of Domestic History of the Institute of History, Statehood and Law at the State University of Shevchenko of Pridnestrovyie. p_shornikov@km.ru